

Skoda fährt die Stars zum „Sport Bild“-Award

Zum 14. Mal ehrt „Sport Bild“ am 29. August 2016 in der Fischauktionshalle in Hamburg Persönlichkeiten des Sports für ihre herausragenden Leistungen und Ideen. Nominiert sind dabei von Tennisspielerin Angelique Kerber über die Handball-Nationalmannschaft bis Eishockeyspieler Tom Kühnhackl viele renommierte Stars. Skoda sorgt als Mobilitätspartner für den Shuttle der Gäste und Preisträger. Darüber hinaus präsentiert der Autohersteller die Auszeichnung „Überraschung des Jahres“. ([ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel



Skoda chauffiert die Stars zum Sport-Bild-Award.
